

TNI - Polri Bangkalan Kompak Olahraga Bersama Dalam Rangka HUT Bhayangkara Ke 78

Achmad Sarjono - BANGKALAN.WARTAMILITER.COM

Jun 28, 2024 - 11:38



BANGKALAN – Anggota Kodim 0829/Bangkalan dan Lanal Batuporron serta Polres Bangkalan kompak melaksanakan senam bersama dalam rangka memperingati HUT Bhayangkara ke 78 di halaman Mapolres Bangkalan Jl. Soekarno Hatta No.45, Wr 08, Mlajah, Kec. Bangkalan, Kabupaten Bangkalan. Jumat (28/6/2024).

Kegiatan yang di laksanakan di Lapangan apel Polres Bangkalan menjadi meriah, ketika TNI - Polri senam bersama yang di iringi musik dan semangat serta sesekali canda tawa serta keakraban yang penuh kehangatan. Selain dipandu Instruktur Senam, yang menarik setelah senam kali ini adanya doorprize yang telah disiapkan oleh Polres Bangkalan.

Disela-sela kegiatan tersebut Kapolres Bangkalan AKBP Febri Isman Jaya S.H., S.I.K., M.I.K mengatakan olahraga bersama TNI - Polri ini sengaja digelar, selain untuk memperingati Hari Bhayangkara ke-78, sekaligus untuk memupuk dan menjaga Soliditas dan Sinergitas TNI Polri di Wilayah Bangkalan.

“ TNI - Polri di Bangkalan Harus kompak dan solid, bukan hanya dalam pelaksanaan tugas saja, dalam kehidupan bermasyarakat pun kita selalu berdampingan demi melindungi dan mengayomi rakyat serta demi keutuhan NKRI,” tutur Kapolres.

Sementara di tempat yang sama Dandim 0829/Bangkalan Letkol Inf Nanang Fahrur Rozi, S.Pd. menyampaikan jajarannya selalu mengedepankan sinergitas TNI - Polri dalam pelaksanaan tugas sehari-hari. “Sinergitas bukan hanya di level Pimpinan tapi di level bawah pun, sinergitas harus terjalin dengan baik. Kami beserta jajaran mengucapkan Selamat Hari Bhayangkara ke-78, Semoga Polri Semakin jaya dan dicintai masyarakat,”

Kegiatan tersebut juga dihadiri Pj Bupati Bangkalan dr. Arief M Edi M.Si, Danlanal Batuporron Letkol Laut (P) Dr. Moch. Anton Maulana S.E., Wakapolres Bangkalan Kopol Andi, Kasdim 0829/Bangkalan Mayor Inf Musyahwar Hayat, Kapolsek Jajaran Polres Bangkalan, Danramil Jajaran Kodim 0829/Bangkalan.(Pendim0829)